

Jeux Olympiques d'Hiver 2014

SAMIR AZZIMANI

RÊVE DE REJOINDRE SOTCHI

Même s'il s'y pratique depuis de nombreuses années, le ski reste très peu médiatisé au Maroc. On en oublierait presque qu'en 2010, Samir Azzimani était l'unique représentant marocain au Jeux Olympiques d'Hiver à Vancouver. Le jeune franco-marocain vise à présent une nouvelle participation olympique en ski de fond, à Sotchi en Russie, en 2014. Sa préparation a débuté l'été dernier au stade Yves du Manoir et se poursuit avec une idée aussi originale que spectaculaire pour marquer les esprits : traverser le Maroc du sud au nord en roller-skis. Plus qu'un simple stage d'entraînement, un véritable exploit physique dans un environnement particulièrement éprouvant. Le meilleur moyen peut-être pour ce sportif de 36 ans de se préparer à décrocher une participation aux J.O. de Sotchi. Sous le drapeau marocain, ce natif de Levallois, fils d'un mécanicien et d'une femme de ménage marocains, a participé en tout à quatre championnats du monde de ski alpin. En 2011, alors qu'il se préparait à participer aux mondiaux de ski de Garmisch-Partenkirchen, en Allemagne, une fracture à l'un de ses orteils le pousse à renoncer. Aujourd'hui, Samir Azzimani songe aussi à son après-carrière. Il a ainsi mis sur pied une structure pour encadrer les athlètes marocains du monde qui connaissent les mêmes difficultés que lui. En parallèle, le jeune homme travaille sur son autobiographie. S'il réussit l'exploit de décrocher son ticket pour participer aux J.O. de Sotchi, il sera peut-être rejoint par un autre talent marocain du ski : le jeune Adam Lamhamedi, médaillé d'or de ski alpin en janvier dernier des premiers Jeux Olympiques d'hiver de la jeunesse (JOJ) à Innsbruck, en Autriche.

Photos : Sipa



Bien loin des stations de ski, Samir Azzimani ne lésine pas sur sa préparation aux J.O. d'Hiver de Sotchi. D'abord au stade Yves du Manoir, à Colombes, puis sur les routes du Maroc, le jeune homme glisse sur ses skis à roulettes pour parfaire sa technique en ski de fond et en alpin. Deux disciplines opposées sur le plan physiologique, mais que le sportif est bien décidé à dompter